

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di kecamatan Tigalingga Kabupaten Dairi maka dapat diambil kesimpulan:

- a. Kondisi fisik tempat tinggal penduduk yang ditinjau dari: Kamar tidur yang merupakan tempat peristirahatan keluarga yang sudah memenuhi syarat rumah baik adalah 34% dan yang belum memenuhi syarat rumah baik adalah 66%, yang berarti di kecamatan Tigalingga jumlah kamar tidak memenuhi syarat rumah baik, ruang tamu masyarakat di Kecamatan Tigalingga yang 80% memiliki ukuran <math><15\text{m}^2</math>, berarti belum memenuhi syarat standarisasi kesehatan dengan ukuran selayaknya 15m^2 , dengan ruang makan yang merupakan tempat makannya keluarga 88% ukuran ruang makan di Kecamatan Tigalingga <math><15\text{m}^2</math>, yang berarti belum memenuhi syarat standarisasi kesehatan sebagai ukuran selayaknya, ukuran dapur di daerah penelitian ini tergolong tinggi dan dikategorikan baik, dimana 74% sudah memenuhi syarat, dalam pengadaan kamar kamar mandi/WC 68% masyarakat sudah menyadari bahwa kamar mandi/WC merupakan bagian dari kesehatan dan juga untuk keindahan lingkungan.
- b. Kondisi lingkungan tempat tinggal yang ditinjau dari: penyediaan sumber air bersih utama yang digunakan masyarakat tergolong baik, dimana sumber air bersih utamanya berasal dari PDAM, sistem pembuangan sampah (padat dan cair), sistem pembuangan sampah padat masyarakat tidak memenuhi syarat kesehatan karena hanya 27% masyarakat yang sistem pembuangan sampahnya diangkut oleh pihak kebersihan lingkungan dan sistem pembuangan sampah cairnya 92%

masyarakat sudah mulai memperhatikan akan kebersihan lingkungannya, bentuk pembuangan tinja masyarakat tergolong sedang karena 64% masyarakat jarak bentuk pembuangan tinjanya masih semipermanen, parit di daerah penelitian ini hampir semua memiliki parit, karena pembentukan paritnya dibuat/dibangun oleh pihak pemerintah, hanya kurang terawat oleh masyarakat setempat, yaitu masih terdapat sampah di parit tersebut sehingga membuat air parit yang ingin mengalir jadi terhambat, pekarangan/ halaman rumah di daerah penelitian memiliki halaman rumah, namun 90% para responden tidak memiliki pagar rumah juga taman bunga tetapi bukan berarti tidak ada yang tidak memiliki taman bunga, hal ini berarti masyarakat kurang memenuhi syarat rumah sehat.

B. Saran

Saran yang diharapkan penulis supaya diperhatikan oleh pemerintah daerah setempat, khususnya masyarakat sebagai berikut:

1. Pemerintah hendaknya memberikan himbauan dan mengajak masyarakat untuk saling menjaga akan kondisi fisik dan kondisi lingkungan tempat tinggal penduduk dan berusaha membuat lingkungan menjadi sehat dan asri di kecamatan Tigalingga kabupaten Dairi.
2. Bagi masyarakat dalam pembangunan rumah untuk ke depannya agar memperhatikan akan pembagian daripada setiap ruangan rumah sehingga memenuhi syarat rumah sehat dan baik.